

Policía Nacional Civil reporta 232 casos de denuncias por Violencia Intrafamiliar, el 70.69% proviene de cuatro departamentos

La Policía Nacional Civil, recibió 232 denuncias por Violencia intrafamiliar, en el período de enero a marzo de 2016, de este total el 70.69% de denuncias proviene de cuatro departamentos: San Salvador, Usulután, La Libertad y Cuscatlán.

Según datos registrados por la Red Feminista en este observatorio, existe una reducción del 35% menos que en 2015, cuando en el mismo período se recibieron 357. Es evidente la disminución en las denuncias, sin embargo, la Policía no brinda mayor información del porqué de esta reducción.

Por departamento y por cantidad San Salvador presenta la mayor cantidad de denuncias, seguido por Usulután que durante años se mantiene con un alto porcentaje. Llama la atención Ahuachapán, que según el registro de la policía no presenta ninguna denuncia, pese a ser un departamento donde años anteriores se han presentado casos de sobrevivientes de feminicidios.

Por municipio siete departamentos son los que más casos reportan: Santa Ana, San Salvador, Soyapango, Ciudad Delgado, San Martín, Apopa y San Miguel, equivalente al 29.31% del total.

VIF por municipio	
Santa Ana	8
San Salvador	17
Soyapango	15
Ciudad Delgado	7
San Martín	7
Apopa	7
San Miguel	7
total	68

Violencia Intrafamiliar por departamento	
Departamento	Total
Ahuachapán	0
Cabañas	6
Chalatenango	4
Cuscatlán	22
La Libertad	23
La Paz	8
La Unión	6
Morazán	14
San Miguel	14
San Salvador	88
San Vicente	6
Santa Ana	7
Sonsonate	3
Usulután	31
Total	232
Fuente: elaboración propia con datos de la PNC	

Fuente: Elaboración propia con datos de la Oficina de Información y Respuesta, PNC.